

La ETAC, la ONU y los incendios

Traducir a cada país y cada provincia, con sus propios sicarios históricos y de turno.

Miles de testigos grabaron videos. Las brigadas de la ETAC utilizaba sus herramientas y personal para estimular el fuego ya prendido e iniciaban nuevos fuegos intencionales en lugares con naturaleza perfecta, Utilizaron la supuesta técnica de "contrafuegos", para incendiar a sus propios vecinos, a quienes agredían cuando querían salvar sus casas. Los bomberos también fueron atacados y no permitían que actúen.

Si **TODOS** lo sabemos, en toda la Argentina, lo que sigue, la gente los va busca en sus **CASAS**, Les hace juicio de hombres y mujeres les explica públicamente a sus **HIJOS y MUJERES**, los que sus padres les están haciendo a ellos, a sus propios hogares, a sus amigos, a su herencia de Dios en la vida.

Los responsables

IRSA y sus testaferros **Elztain**. Corredor Bioceánico Central. Túnel de Agua Negra, para la integración del Mercosur.

Juan Schiaretti creó la ETAC cuando era el gover. La ETAC desde su creación adhiere a las prácticas y órdenes de la ONU, que es una organización privada con fines de lucro.

Martín Llaryora @MartinLlaryora, gober de la republica de cordoba, es jefe de la ETAC.

Fabricio Diaz @fabricidiaz intendente de capilla.

Alfonso Fernando Mosquera @alfonmosquer, jefe de la ETAC.

Las consecuencias

Los sicarios y las entidades en esos cuerpos, pagarán y pagan, ahora mismo, por la ley de Dios.

Los "iluminados" que también son engañados, deben reparar los daños que por sus juramentos han producido, antes de abdicar (de esos juramentos) y pedir perdón o lo que les pasa, sólo será mayor. Y lo saben.

Que así sea.